



いわき

意和氣のかと心でチャレンジ!

由利本荘市立岩城中学校
2022. 9. 27 (火) NO. 18
文責：校長 倉田

秋季大会終了! 教科等訪問がありました

祝3位! バスケット・バレーボール・剣道

17日(土)、18日(日)の秋季大会の結果です。

○バスケットボール

- ☆男子トーナメント1回戦
岩城(不戦勝)象潟
- ☆準決勝
岩城 26-112 大内
- ☆シード順位決定戦
岩城 45-60 本荘北

○バレーボール

- ☆予選グループ戦
岩城・本荘南・金浦(不戦勝)象潟
岩城・本荘南・金浦 2-1 矢島・鳥海
- ☆決勝トーナメント準決勝
岩城・本荘南・金浦 0-2 仁賀保
- ☆第3シード決定戦
岩城・本荘南・金浦 1-2 矢島・鳥海

○剣道

- ☆個人戦
***さん ベスト8
- ☆団体戦
＜予選リーグ＞
岩城(不戦勝)象潟
岩城 0-3 矢島
＜決勝トーナメント＞
1回戦 岩城 0-4 本荘北
3位決定戦 岩城 2-1 仁賀保

○野球

- 岩城・由利・鳥海 1-4 西目

21日(水)の報告会では、各部キャプテンより大会での成果や課題、春季大会に向けての意気込みが伝えられました。応援してくれた岩中生に部員全員で感謝を述べる姿に清々しさを感じました。春季大会までの一層の成長に期待します。応援ありがとうございました。



22日(木)に中央教育事務所の****指導主事、中央教育事務所由利出張所の****指導主事が来校し、1Aの理科と2Aの道徳について授業研究会が行われました。

1Aの理科は、本みりんから中に含まれているエタノールを取り出すためにはどうしたらよいかを考え実験・考察していく授業でした。本みりんという身近なものが実験の対象になっており、私自身が興味津々で参観させてもらいました。実験の際の子どもたちの役割分担が明確で手際よく、日頃の活動がよく表れていました。また、実験の様子を1人1台タブレットで撮影していましたが、解説を入れて動画を撮影している班があり、活用に工夫がみられました。



▲手際よく実験を進めます



▲実験の結果から考察します

2Aの道徳は、優しさを広げ人間としてのよりよい生き方やあり方について考える時間でした。「いじめ」に関する読み物資料から登場人物の心の動きを考え、自分の言葉で臆せず表現し合える子どもたちの姿が大変印象的でした。以前保護者の方から「学校では、いじめ防止としてどんな取り組みをしているのか。」とご質問を頂きました。道徳の時間を通して自分を見つめ直し、将来に向けて自分がどうありたいかを考えていくことも、その取り組みの一例です。



▲視聴覚室で行いました



▲考えをグループで共有します

また、両指導主事は各学年の3校時の授業も参観され、「さすが礼節を重んじる岩城中学校。活気がありながらも、非常に落ち着いた生徒の様子ですね。」とのお話でした。